

Kreis Cham

Geografische Bürgerservices

[04.05.2009] Mit erweiterten Bürgerservices zeigt sich der Kreis Cham im Web. Die wichtigste Neuerung: geografische Bürgerservices, die neben Informationsdiensten auch die öffentliche Auslegung digitaler Planwerke sowie ein digitales Planarchiv umfassen.

Der Kreis Cham präsentiert sich in neuem Design und mit einem erweiterten Dienstleistungsangebot im Internet. Neu hinzugekommen sind nach Angaben der Kreisverwaltung die geografischen Bürgerservices. Neben dem Geografischen Bürgerinformationssystem, welches die dynamische Anzeige von Verwaltungsinformationen in Kartenform ermöglicht, umfassen diese die öffentliche Auslegung digitaler Planwerke und ein digitales Planarchiv. Der neue Web-Auftritt sei weitestgehend barrierefrei gestaltet und richte sich nach dem für den Landkreis entwickelten Corporate Design. Technische Basis ist das Web-Content-Management-System der Firma LivingData. Landrat Theo Zellner: „Das Internet ist nicht nur die weltweite Visitenkarte unseres Landkreises, sondern vor allem auch eine rund um die Uhr geöffnete Anlaufstelle für das Landratsamt, die jetzt noch benutzerfreundlicher geworden ist und neue Informationen bietet.“ Die Website des bayerischen Kreises verzeichnet durchschnittlich rund 300.000 Seitenaufrufe und 8.000 Formularabrufe im Monat.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Cham, Portale, Bürgerservice, Content-Management-Systeme (CMS), LivingData, Geografische Informationssysteme (GIS)